

FASCHINGSGAUDI IN DER REGION

In Ortenburg gibt es wieder einen Kinderfasching, der vom Schlossförderverein veranstaltet wird. Die Kids können in ihren tollen Faschingsoutfits eine riesen Portion Spaß haben. Am Rosenmontag, dem 27. Februar, wird bei einem bunten Rahmenprogramm gefeiert. Die Faschingsgaudi steigt ab 14.30 Uhr in der Taverne Akropolis in Ortenburg.

Gute Laune ist mit „The Lollipops“ Ortenburg sicher. Der Club veranstaltet am 23. Februar die Weiberroas beim Dorfwirt in Parschalling. Los geht's um 19 Uhr. DJ Role sorgt für den nötigen Schwung auf der Tanzfläche, verschiedene Taneinlagen begeistern das Publikum und es gibt eine heiße Mitternachtsshow. Der Rock'n'Roll und Boogie Woogie Club „The Lollipops“ Ortenburg lässt die alten Zeiten wieder

aufleben. Zu sehen sind die beliebten Showtanzeinlagen nicht nur bei der Weiberroas, sondern auch bei vielen anderen Veranstaltungen, wie Faschingsbällen, Hochzeiten, Volksfesten, Modeschauen und vielem mehr. Weitere Infos finden Sie online auf www.the-lollipops.de

Auch beim „Ball des Sports“ am 4. Februar im Gasthaus „Zum Straubinger Wirt“ in Atzing sind Spaß, Geselligkeit und Unterhaltung garantiert. Der ASV Ortenburg bietet den Besuchern ab 20 Uhr ein abwechslungsreiches Programm. So wird belohnt, wer die schönsten Verkleidungen präsentiert. Die „Biertisch-Musi“ spielt auf und sorgt für lockere Stimmung. Außerdem sind der Faschingsverein Raining, die Rocking-Kids, Some Simple Steps und einige Überraschungsgäste mit dabei. Karten gibt es im Vorverkauf bei Andreas Hartl unter der 0162-4286541. Es fahren übrigens auch Busse. Abfahrt ist um 19 Uhr am Ortenburger Marktplatz. Rückfahrten sind um 1 Uhr und 3 Uhr möglich. Details zur Veranstaltung finden Sie auf www.asv-ortenburg.de



Ortenburg bringt Kunst direkt zu den Menschen

Das Projekt „Kunst im Schaufenster“ macht Kunst in Ortenburg für Jedermann leicht zugänglich. Die Ausstellungsstücke in den Fenstern der Geschäfte sollen den Markt beleben und zu einem attraktiven Ortsbild beitragen.

Einzelhandel und Kunst werden vereint und bringen zeitgleich die Kunst nahe an die Menschen heran. Ins Leben gerufen wurde das Projekt von den Künstlern Barbara Engelen, Werner Richter und Ditmar Freitag, die sich zu einer Initiativausstellung zusammengefunden haben. Das Künstlertrio würde es sehr begrüßen, wenn auch weitere Geschäftsinhaber und Inhaber freier Geschäftsräume, die „Kunst im Schaufenster“ mit aufnehmen. Details finden Sie online auf www.leben-in-ortenburg.de

Auch ein anderes Kunstprojekt begeistert – Die „Kunst im Wirtshaus“. Die Idee dazu stammt von der Evangelischen Realschule Ortenburg. Im Zuge des Projektes werden Kunstwerke der Schüler beim Wirtshaus „Zum Hammel“ vorgestellt. Der Gedanke dahinter: Warum nicht

Bilder und Plastiken dorthin bringen, wo die Leute ohnehin zusammenkommen? Die Ausstellung ist wegen der äußerst positiven Resonanz schon zweimal verlängert worden und wird mindestens bis Ende Februar zu sehen sein. Berglandschaften in Bob-Ross-Technik, Plastiken aus Draht und Gips und viele weitere Kunstwerke können bestaunt, aber auch gekauft werden.



Zeidlang

Neue bairische Klangwelten

Die Musiker des Trios Zeidlang stammen zu zwei Dritteln aus Passau und zu einem Drittel aus Salzburg und haben sich im Herbst 2015 zusammen gefunden.

„Zeidlang“ ist bairisch für „Sehnsucht, Heimweh“. Sie haben es sich zur Aufgabe gemacht, Melodien, Texte und Gedanken, die mit bayrisch österreichischer Volkskultur in Verbindung stehen, in

neuer musikalischer Gestalt auf die Bühne zu bringen und daraus eine Kunstmusik zu formen, die das Tiefsinnige im Einfachen sucht. Ganz ohne Edelweißkitsch versuchen die Musiker darin ihrer Liebe zur Volksmusik Ausdruck zu verleihen.

Matthias Deger - Klarinette, Gesang, Akkordeon, Komposition
Maria Weber - Gesang, Akkordeon
Anna Gruchmann - Kontrabass, Gesang

